

Resaltan en Argentina vigencia del legado de Ernesto Che Guevara



Buenos Aires, 11 ago (RHC) Personas de distintas latitudes se reunieron en Buenos Aires en un emotivo homenaje al guerrillero heroico, Ernesto Che Guevara, en ocasión del 50 aniversario de su asesinato en Bolivia.

La víspera, el embajador boliviano en Argentina, Santos Tito Veliz, subrayó que los ideales del Che continúan irradiando e invitó a los jóvenes a consolidar la unidad para el futuro de los pueblos latinoamericanos.

En tanto, funcionarios destacaron que el guerrillero se ha convertido en millones de revolucionarios que hoy inundan la nación caribeña y el continente Latinoamericano.

En el encuentro, estuvieron presentes familiares de Ernesto Guevara, diplomáticos, distintas asociaciones que estudian su pensamiento y representantes de las casas y museos dedicados a realzar su legado. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138051-resaltan-en-argentina-vigencia-del-legado-de-ernesto-che-guevara>



Radio Habana Cuba